



Lyon le 14 juin 2018

# APPEL UNITAIRE A LA GREVE



Les votes à l'Assemblée Nationale comme au Sénat sont autant d'instruments pour tenter de démobiliser les cheminots et casser l'unité syndicale.

Les cheminots, sur notre périmètre, sont encore fortement mobilisés dans la grève et dans chaque action après deux mois et demi de conflit.

80% de la loi reste à écrire à travers le processus législatif des ordonnances.

Les cheminots restent et resteront mobilisés, déterminés et unis pour leur avenir, celui de l'entreprise et celui des usagers qui plébiscitent au quotidien le transport ferroviaire !

Du vote à l'action, ne désarmons pas !

L'Intersyndicale CGT, SUD, UNSA et CFDT appelle les cheminots à la grève pour la séquence des 17 et 18 juin 2018 avec une manifestation au départ de Lyon Perrache le 18 juin à 11h30 esplanade de la gare. L'Intersyndicale appelle les cheminots à se mobiliser sur le calendrier établi jusqu'au 28 juin 2018.